



## **SOUTIEN TOTAL AU MOUVEMENT DE GREVE DU 18/09/2025 !**

Les personnels syndiqués CGT-IP du 42-43-63 expriment leur soutien total à l'appel à mobilisation intersyndicale de ce jour.

Nous soutenons les revendications de justice fiscale, de soutien aux services publics, de justice sociale et de solidarité pacifique.

Depuis de trop nombreuses années les SPIP subissent les conséquences de la politique budgétaire inique des gouvernements successifs.

Les effectifs sont réduits par le jeu du faible recrutement, des départs à la retraite non remplacés et du non renouvellement des contrats à durée déterminée.

Les budgets d'insertion fondent comme neige au soleil, les projets d'actions sont années après années revus à la baisse.

De la même manière, les rémunérations de tous les agents baissent régulièrement avec le gel du point d'indice et d'autres manœuvres comptables (jours de carence, sanction financière pour les agents vulnérables parce que malades avec perte de 10 % de la rémunération, primes non intégrées au salaire brut) qui appauvrissent les personnels et découragent les postulants.

En outre, la politique démagogique menée par l'actuel garde des sceaux et dans la droite ligne, là encore, de ses prédécesseurs, oriente l'action des SPIP vers le tout sécuritaire, faisant perdre le sens des missions de réinsertion aux agents.

Dans le même temps, la pénalisation croissante de la vie ordinaire et le dogme de l'incarcération comme seule réponse pénale participent à l'implosion du milieu fermé (taux records de surpopulation pénale battus mois après mois, conditions indignes de détention sanctionnées par l'Europe) et à l'engorgement du milieu ouvert sans qu'aucun investissement dans les programmes de prévention ne soit sérieusement engagé.

Agents et cadres en sont réduits à utiliser une « novlangue » chère au ministère afin de trouver une parade pour poursuivre l'intégralité de ses missions tout en contournant les censeurs de la droite extrême et de l'extrême droite.

Enfin, la section CGT-IP 42-43-63 apporte son soutien total à tous nos partenaires des services publics et associatifs (justice, santé, éducation, insertion par l'activité économique, insertion par le logement, aide sociale à l'enfance, réseau de lutte contre les violences faites aux femmes et aux enfants....) sans lesquels nos missions perdent leur sens et pour lesquels nous observons les mêmes attaques intolérables.

**STOP A LA MISE A MORT DES SERVICES PUBLICS !  
STOP A LA BRUTALISATION DES RAPPORTS SOCIAUX !  
VIVE LA JUSTICE FISCALE ET SOCIALE !**